



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

15/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario

Primitivo Olvera (Periodista)

“Hablando de las campañas que no son campañas, de los candidatos que no son candidato, estos políticos que hoy luchan, unos por ser los coordinadores de la defensa de la 4T, otros por encabezar a la Alianza Opositora, pues se están dando escenas que revelan que algunos candidatos no están contentos, que no se sienten cómodos a la hora de responder preguntas. Ayer por ejemplo Santiago Creel Miranda, ofreció una conferencia de prensa me parece que en el estado de Querétaro, ahí fue cuestionado sobre los datos de cuánto se gasta en los traslados a diferentes puntos del país, pero cuando le pidieron que detallara con cifras a cuánto ascendían estos gastos, se vio notablemente molesto, terminó regañando al periodista que hacía los cuestionamientos”.

https://drive.google.com/file/d/1NEHnze4FQxG3GJoYBAAZqcMR_bDeN0td/view